

公民館だより さくらぎ

平成19年12月号

No. 237

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973

FAX 0834 (29) 0788

sakura-ko@city.shunan.yamaguchi.jp



若い力が

まちを元気にする

桜木地区ソフトバレーボール大会が、11月18日、桜木小学校体育館で行われました。11自治会から全20チームの参加があり、4コートで熱いリーグ戦が展開されました。子どもからお年寄りまでの世代間の交流や

各自治会間の交流場面が随所に見られました。この若い力による『まちの活力づくり～シリーズ・5』の企画が、桜木地区に元気をもたらしました。

11月の活動記録簿



ハボタン苗配布

今回は、周陽老連の苗が届けられ、地区内の花壇が一斉に明るくなりました。

10/30



さわやか女性教室
押し花

10/30



今年さいこの女性教室は、受講生とお手伝いの押し花の講座の方々にとても賑やかでした。



桜木、今宿スポーツ交流会

23年続く超ロングランの交流会です。好プレーに拍手、珍プレーにも拍手！心のきずなを確かめました。

11/13



桜木小30周年記念式典

会場の在校生・卒業生・地域の方々の表情は誇らしげでした。

11/20



城ヶ丘保育園児激励訪問

17名の園児が「公民館のオジサン、オバサン、ガンバッター!!」と励ましてくれました。

11/21



ソフトバレー大会 (11/18)

優勝

- Aコート 城ヶ丘3丁目A
- Bコート 城ヶ丘5丁目A
- Cコート 城ヶ丘3丁目B
- Dコート 桜木3丁目C

バドミントン大会 (10/28)

優勝

- Aブロック 平原
- Bブロック 城ヶ丘4丁目
- Cブロック 城ヶ丘5丁目



プレーする人と応援する人との一体感が、まちづくりの力になります。(世話をする人)



講座紹介

運営委員さんによる

《リレー方式》

『自彊術』

← 次回は…

桜木公民館にお世話になって早10余年。自彊術自体どんなものかはつきりわからぬまま入会しましたが、今では自彊術なしでは私の健康は考えられなくなりました。体操は、至極地味で派手さのないものです。高齢者や体にながしかの故障のある方でも大丈夫。ゆっくりとした動きで、号令とハズミの呼吸法に合わせて自分の出来る範囲で行います。

御指導下さる国井先生は常に笑顔で健康の標本みたい。拝見しているだけで頭痛が治ります。

二人一組で行う他彊術は何とも賑やかで楽しいひとときです。「アイタタ」「そこ触っては駄目」とか「いい気持ち極楽極楽」とあちこちで奇声があがります。みんな肩コリが楽になったとか、ひざの痛みが消えたとか嬉しい話ばかりです。

これからもずっと自彊術と添って行きたいと思っております。

(会員 原田 叶江 記)

開催日時 毎週水曜日(月4回)
午後6時15分〜7時45分

公民館年末大掃除

◎期日 12月11日(火)
◎時間 9:30~
※ぞうきんをご持参ください。



地区一斉クリーン作戦

◎期日 12月16日(日)
※時間や集合場所等は、自治会ごとに違います。
回覧をごらんの上、ご参加ください。



とあの山新春登山

- ・「初日の出」の時刻は7時20分頃です。
- ・平原登山口を利用される方は、6時15分頃登れば間に合うでしょう。
- ・特定の引率者はありません。各自懐中電灯を持参のこと。
- ・山頂では楽しい催しを準備しています。

師走の行事

ご案内

とあの山登山道整備作業

◎期日 12月8日(土)
雨天の場合は 9日(日)
◎集合時間 8:30
◎集合場所 ①平原、山陽自動車道ガード下
②なめら登山口



話 話

城ヶ丘の2丁目と3丁目の境にある点滅信号機の十字路で、毎朝子供見守り犬に出会います。

街角インタビュー

- Q お名前は
ドルチェです。「やさしい」という意味です)
- Q お年はいくつですか
4歳半の女の子です。
- Q どこにお住まいですか
城ヶ丘3丁目です
(さくら合唱団の坂井先生のお宅です)
- Q ドルちゃんのご自慢の芸は
たすきに書いた「交通安全」の見張りです。



見どころポイント！



今は、夏～秋の花壇から冬～春の花壇へと替わっていき途中です。

ハボタンが中心の花壇となっていきます。ハボタンの植付けでは、足が長い苗は深く植え込んで、花の高さを揃え、花の顔が見えるように植え付けていくと良いようです。よく観察していると、時には青虫なども見つかるかも知れません。

12月 さくらぎカレンダー

- 2日(日) カローリング (9:00~)
- 8日(土) とおの山登山道整備作業
- 11日(火) 公民館年末大掃除 (9:30~)
- 12日(水) そばうち教室
- 16日(日) 地区一斉クリーン作戦
- 22日(土) コミスク しめなわづくり教室
- 23日(日) 桜木小体育館大掃除

1月1日 とおの山新春登山

※12/29(土)~1/3(木) 公民館事務室休み

《歳末助け合い募金》の箱を公民館ロビーに設置しました。ご協力をお願いいたします。桜木地区老人クラブ連合会

《俳句コーナー》

- ・冬雲の 海にまばらの 陽を零す
- ・大楠の 枝を廻りて 冬陽没る
- ・岩滑る 水に紅葉の 舟流す
- ・耐鶺 紋を広げて 呼ぶ朝
- ・柿落葉 思い思いの色 並びをり

(一洋)

【 雑記帳 】

12月の人権デー前後には、各所で学習会が花盛りです。つい先日、ある断家の独演会で手話が芸の邪魔になるからと舞台から外されてしまったそうです。手話が付くことを事前に断家に伝えていなかった「ウツカリ言動」が相手の心を傷つけ、人権問題までも引き起こしてしまったのです。

11月30日に周陽・秋月・桜木地区「人権問題を考える集い」が開催されました。講師の資料にも、「人権感覚度チェック」の一つに「いつのまにか人を傷つけ、不快感を感じさせる」ウツカリ言動が掲げてありました。

私も大失態を演じたことがあります。身内のおめでたい宴のことでした。スポーツや映画、ニュース番組でお目にかかる方々のスピーチが延々と続きました。中でも、プロ野球の野村監督の祝辞「キャッチャーは、スタンドに背を向け、顔はマスクで隠していて損の多いポジションだった」話が受けました。

新郎新婦を送る儀式へと移動する際、「野村監督のお話は楽しかったね」と言っただけで後ろから子供の頭をポンと叩くと、それが何と、映画で見たことのある大人の喜劇俳優さんでした。私の言動にムッとされ、睨み付けられました。子供を褒める時の私の癖が、相手を傷つけるウツカリ言動となったのです。心したいいものです。